

LA ALCALDESA RECORDÓ “HOMENAJEAR A LA GENTE SENCILLA QUE HACE GRANDE AL MUNICIPIO

Escrito por Gabinete de Prensa

Lunes, 25 de Febrero de 2013 13:10

Emotivo acto en el que la Alcaldesa dedicó unas palabras a la labor realizada por “Colón”, en el fútbol, destacando su trayectoria, su implicación, su amor por el fútbol desde bien joven y más en las filas del San Bartolomé, como jugador, trabajador y pionero.

El acto concluyó con un partido importante de liga, con entrada libre para los asistentes entre el San Bartolomé C.F. y Unión Balos de Gran Canaria, con victoria para los locales.